

Plaire à Dieu

La gratuité et la liberté de l'amour dans les coulisses de la vie quotidienne

14/04/2022

« Que je voie avec tes yeux, mon Christ ». Ainsi priait saint Josémaria le 19 mars 1975. Et c'est ainsi que nous voudrions aussi prier, presque cinquante ans plus tard. Oui, cela nous donne de l'espoir de regarder le monde, notre vie, nos choses, avec les yeux de Jésus.

Avec ce regard, tout prend son véritable sens. Les tromperies, les confusions, les cachettes dans lesquelles nous cherchons un refuge incertain disparaissent. Si nous avons le même regard que lui, si nous le laissons regarder à travers nous, nous nous concentrerons sur la seule chose qui est vraiment importante : la liberté et la gratuité de l'amour de Dieu ; l'amour que Dieu nous donne, afin que nous puissions nous aussi le donner, dans le même esprit, à ceux qui nous entourent (cf. Mt 10,8).

Télécharger au format :

ePub ► [«Plaire à Dieu»](#)

Mobi ► [«Plaire à Dieu»](#)

PDF ► [«Plaire à Dieu»](#)

Commander la version imprimée ►
["Plaire à Dieu"](#)

Sommaire

• Introduction

« Que je voie avec tes yeux, mon Christ »^[1]. Ainsi priait saint Josémaria le 19 mars 1975. Et c'est ainsi que nous voudrions aussi prier, presque cinquante ans plus tard. Oui, cela nous donne de l'espoir de regarder le monde, notre vie, nos choses, avec les yeux de Jésus. Avec ce regard, tout prend son véritable sens. Les tromperies, les confusions, les cachettes dans lesquelles nous cherchons un refuge incertain disparaissent. Si nous avons le même regard que lui, si nous le laissons regarder à travers nous, nous nous concentrerons sur la seule chose qui est vraiment importante : la liberté et la gratuité de l'amour de Dieu ; l'amour que Dieu nous donne,

afin que nous puissions nous aussi le donner, dans le même esprit, à ceux qui nous entourent (cf. Mt 10,8).

Ce livre rassemble certaines des perspectives ouvertes par ce regard. Nous découvrons, par exemple, la discrétion avec laquelle Dieu agit pour protéger notre liberté. Ou la simplicité avec laquelle il nous aborde dans la vie de tous les jours, car si quelque chose peut enchanter notre créateur, ce sont de toutes petites choses : c'est tout ce que, finalement, nous avons à notre portée. À travers les yeux de Jésus, nous apprenons également à distinguer la tendance au perfectionnisme du désir de lui donner de la joie. Nous découvrons l'immense don de son Père dans chaque personne qui nous entoure. Son regard pénètre dans notre intimité, nous rend capables d'un amour authentique. Et, petit à petit,

nous sommes convaincus qu'il est facile de "voler" le cœur de quelqu'un qui nous regarde de cette façon. Enfin, les yeux du Christ nous permettent de regarder nos amis avec une liberté pleine d'espoir et de patience. La même que celle qu'il manifeste constamment envers nous.

Diego Zalbidea - Prêtre. Il travaille avec les jeunes de Pampelune depuis quinze ans. Il enseigne le droit canonique à l'Université de Navarre.

^[1] Saint Josémaria, notes prises lors d'une méditation, 19 mars 1975.

- Là où Dieu se cache
- Le normal, discret et divin
- Ravir le cœur du Christ
- Jésus, je sais bien que cela t'a beaucoup plu !
- Plaire à Dieu
- Des frères qui regardent vers le Père
- L'authenticité de l'amour
- La joie dans l'apostolat